
ПРОТОКОЛ №2

02.09.2021г.

заседания районного совета по развитию 
предпринимательства

Председатель: Буко Ирена Францевна
Присутствовали:
Члены совета: Гридюшко Татьяна Петровна 

Казанцева Юлия Владимировна 
Кожан Вячеслав Михайлович 
Малюгин Игорь Викторович 
Новикова Анна Львовна 
Папина Алина Лютиановна 
Скопец Петр Геннадьевич 
Шулейко Сергей Александрович

Приглашенные: Грибок Татьяна Ивановна - начальник центра 
банковских услуг №243 в г.п.Шарковщина 
региональной дирекции по Витебской области 
ОАО «Белагропромбанк»
Дюшко Надежда Ростиславовна - начальник 
Шарковщинского районного сектора Витебского 
областного управления Фонда социальной 
защиты населения
Лесневская Надежда Евгеньевна - бухгалтер 
группы бухгалтерского учета и отчетности 
управления по сельскому хозяйству и 
продовольствию райисполкома
Мажейко Татьяна Александровна - главный 
государственный налоговый инспектор отдела 
контроля организаций Инспекции Министерства 
по налогам и сборам Республики Беларусь по 
Глубокскому району
Мечель Татьяна Ивановна - начальник отдела 
экономики райисполкома

Представители субъектов малого и среднего 
бизнеса (руководители крестьянско-фермерских 
хозяйств, список прилагается)

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Банковские продукты, предлагаемые ОАО «Белагропромбанк»



2. Особенности налогообложения крестьянско-фермерских хозяйств
3. Актуальные вопросы государственного социального страхования 
4.0 неиспользуемых объектах недвижимости сельскохозяйственного

назначения, возможных к отчуждению
5. Проблемные вопросы, возникающих у субъектов малого и среднего 

бизнеса

СЛУШАЛИ:
1. Грибок Т.И., начальника центра банковских услуг №243 в 

г.п.Шарковщина региональной дирекции по Витебской области ОАО 
«Белагропромбанк», которая доложила о новом банковском продукте, 
предлагаемом ОАО «Белагропромбанк» для развития крестьянско- 
фермерских хозяйств «Успешный фермер». Продукт в разработке. 
Продукт льготный, под 3% годовых. Цель - развитие КФХ, вовлечение в 
хозяйственный оборот неиспользуемых объектов недвижимости, 
земельных участков. Будут определены условия, выполнение 
определенных показателей. При районном исполнительном комитете 
будет создана комиссия, которая будет рассматривать заявки. Форма 
заявки будет утверждена.

РЕШИЛИ:
Принять к сведению информацию Грибок Т.И. После утверждения 

банковского продукта «Успешный фермер» информацию довести до 
субъектов хозяйствования и всех заинтересованных.

Голосовали: «за»- 9 голосов;
«против» - 0 голосов;
«воздержалось» - 0 голосов

СЛУШАЛИ:
2. Мажейко Т.А., главного государственного налогового 

инспектора отдела контроля организаций Инспекции Министерства по 
налогам и сборам Республики Беларусь по Глубокскому району, которая 
доложила об особенностях налогообложения крестьянско-фермерских 
хозяйств. Заострила внимание на особенностях уплаты транспортного и 
подоходного налогов, осветила режимы налогообложения. Отметила о 
необходимости наличия у субъектов книги замечаний и предложений. 
Отразила отдельные моменты заполнения деклараций. Оповестила о 
наличии раздела «Инспекция» на официальном сайте районного 
исполнительного комитета.

РЕШИЛИ:
Принять к сведению информацию Мажейко Т.А.



Голосовали: «за» - 9 голосов;
«против» - 0 голосов;
«воздержалось» - 0 голосов

СЛУШАЛИ:
3. Дюшко Н.Р., начальника Шарковщинского районного сектора 

Витебского областного управления Фонда социальной защиты 
населения, которая доложила об отдельных вопросах социального 
страхования, а именно, заполнение анкеты 1-сх, сроках сдачи отчетов 
ПУ-2 и ПУ-3,4-фонд, об оплате больничных листов работников, наличии 
ведомости выплаты заработной платы, ответственности за 
непредставление или представление не в срок отчетов.

РЕШИЛИ:
Принять к сведению информацию Дюшко Н.Р.

Голосовали: «за» - 9 голосов;
«против» - 0 голосов;
«воздержалось» - 0 голосов

СЛУШАЛИ:
4. Буко И.Ф., заместителя председателя райисполкома, которая 

доложила о наличии на территории района неиспользуемых объектов 
недвижимости, возможных к отчуждению для развития 
предпринимательской деятельности. Отразила возможные способы 
вовлечения имущества.

РЕШИЛИ:
Принять к сведению информацию Буко. И.Ф.

Голосовали:«за» - 9 голосов;
«против» - 0 голосов;
«воздержалось» - 0 голосов

5. Проблемных вопросов от субъектов хозяйствования не 
поступило.

Председатель Совета И.Ф.Буко

Протокол вела Т.И.Мечель


